

ABSTRAK

Mufrihandhanu, Rakha. 2019. Penyutradaraan *Feature Profile* Tentang Perjuangan Seorang Juru Parkir Memperjuangkan Pendidikan Anak-anak Tidak Mampu di Rancaekek. Tugas Akhir. Program Studi Desain Komunikasi Visual. Fakultas Industri Kreatif. Universitas Telkom. Bandung

Pendidikan merupakan hal yang sangat penting bagi semua orang karena bertujuan untuk mempersiapkan diri untuk menghadapi kehidupan, juga dapat menjadi pedoman hidup masyarakat Indonesia. Proses pembelajaran pun terjadi bisa dengan banyak cara, baik itu secara langsung maupun tidak. Dan kurangnya perhatian dari pemerintah maupun masyarakat terhadap anak-anak yang tidak mendapatkan pendidikan secara layak. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data Tugas Akhir ini adalah observasi, wawancara, studi pustaka dan literatur. Kang Jack sendiri adalah seorang juru parkir di unpad yang berkeinginan dan akhirnya membikin sekolah gratis untuk keluarga yang kurang mampu di sekitar kampungnya. Fenomena yang sekarang diambil adalah asumsi masyarakat sekitar yang cenderung memiliki pikiran yang negatif tentang anak-anak yang tidak bersekolah tanpa mengetahui dulu latar belakang anak-anak tersebut. Dalam perancangan Tugas Akhir ini penulis akan merancang sebuah *features profile*, disini berfungsi untuk memperkenalkan masyarakat lebih dekat dengan sosok Kang Jack pendiri sekolah gratis untuk anak-anak tidak mampu didaerahnya. Metode yang digunakan pun adalah metode etnografi dengan menganalisis sosok Kang Jack melalui proses studi literature, wawancara, observasi, dan penggabungan dari 3 buah karya sejenis yaitu *The Profile Ijeck* (Musa Rajeckshah), *Indonesia Bagus* (Negeri di Atas Awan Kaya Budaya), *Profil Pemilik Peter Says Denim*. Diharapkan dapat memberikan motivasi terhadap masyarakat Indonesia agar peduli dengan keadaan sekitar karena masih banyak anak-anak yang putus sekolah atau bahkan tidak bisa bersekolah karena masalah ekonomi.

Kata Kunci : Pendidikan karakter, Kepedulian sosial, *Feature Profil*